

Mort par balle à Castillon-la-Bataille en Gironde : quatre jeunes mis en examen pour « assassinat » et écroués

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Castillon-La-Bataille



Quatre jeunes hommes ont été déférés au palais de justice de Bordeaux, ce 28 octobre. © Crédit photo : Archives Stéphane Lartigue/ « Sud Ouest »

Quatre jeunes hommes originaires de Sainte-Foy-la-Grande (33) et La Force (24) ont été déférés au palais de justice de Bordeaux, ce vendredi 28 octobre, cinq jours après la mort d'un jeune homme de 24 ans, tué par balle à Castillon-la-Bataille. Les investigations se poursuivent

Ce sont des gamins, avec le duvet qui commence à noircir au niveau de la moustache. Pantalons de survêtement, baskets fluo, ils ont 18 ans. L'un est majeur depuis le samedi 22 octobre, quelques heures avant le drame. Encadrés de gendarmes, ces quatre copains originaires de Sainte-Foy-la-Grande (33) et de la commune voisine de La Force (24), inconnus de la justice pour la plupart, ont été déférés au palais de justice de Bordeaux ce vendredi 28 octobre. Tous sont soupçonnés d'être impliqués dans la virée armée qui a conduit à la mort d'un homme de 24 ans, à Castillon-la-Bataille, dans la nuit du samedi 22 au dimanche 23 octobre.

SUR LE MÊME SUJET

Mort par balle à Castillon-la-Bataille en Gironde : cinq suspects déférés

Après trois jours de garde à vue, cinq jeunes sont déférés ce vendredi dans l'affaire du meurtre d'un homme survenue le week-end dernier



Les uns après les autres, ils ont défilé dans le bureau d'une juge d'instruction, le parquet ayant ouvert une information judiciaire, et en sont ressortis mis en examen pour « assassinat en bande organisée, association de malfaiteurs, violences avec arme et dégradations par incendie ». Ils ont ensuite été présentés à une juge des libertés et de la détention. Le parquet a requis le huis clos, « pour préserver les investigations en cours ». Tous ont été placés en détention provisoire dans la soirée.

Rivalités entre jeunes

De sources proches du dossier, cette affaire ne serait pas liée à un trafic de drogue mais aurait pour origine un différend entre jeunes de Castillon et de Sainte-Foy. Une vieille rivalité qui aurait repris en intensité récemment.

Quelques jours avant le drame, des jeunes de Castillon auraient cherché querelle à un jeune de Sainte-Foy et se seraient présentés à son domicile, menaçants. L'expédition du week-end dernier serait la réplique.

Une équipe de six garçons s'est formée. Plusieurs ont emporté des armes : des fusils et un pistolet. Leur virée s'est d'abord arrêtée dans la résidence Guichard, où des coups de feu ont été tirés, sans faire de blessé. Elle s'est poursuivie jusque devant une modeste maison qui abritait une salle de poker officieuse et des chambres où logeaient plusieurs personnes, dont la victime. Une balle a été tirée depuis l'extérieur, a traversé la porte et a atteint à la gorge le jeune homme de 24 ans qui était en train de jouer aux cartes. Il semble qu'il n'avait rien à voir dans les rivalités.

SUR LE MÊME SUJET

Mort par balle à Castillon-la-Bataille en Gironde : « C'est un truc de fou, on n'a jamais vu ça ici »

Une enquête pour assassinat en bande organisée est ouverte après la mort d'un jeune homme, tué par balle, ce dimanche 23 octobre vers 2 h 30 du matin. Sur place, des habitants témoins de la virée meurtrière racontent, entre stupéfaction et fatalisme



« Cette affaire, c'est "Castillon-la-bagarre" qui a mal tourné », se désole Me Morand-Monteil, avocat d'un mis en examen. « La qualification criminelle ne correspond pas à la réalité de ce dossier, ajoute Me Plouton, qui défend un autre suspect. Mon client, un étudiant au casier vierge, est dévasté. Jamais il n'avait imaginé que les choses puissent se passer ainsi. » Comment ces jeunes se sont-ils procuré les armes ? C'est l'une des nombreuses questions qui restent à éclaircir.